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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE RADIOTELEVISIÓN DE LA 
REGIÓN DE MURCIA CELEBRADA EL DÍA 20 DE DICIEMBRE DE 2022 

 
 
 

 
 

ASISTENTES: 
 
Presidenta: 
D. ª Encarnación Toledo Jiménez 
 
Consejeros: 
D. ª Piedad Alarcón García 
D. Antonio Albaladejo Jiménez 
D. ª Verónica Barcenilla St. John 
D. Francisco Coll Morales 
D. José Luis Domínguez Fernández 
D. ª María Dolores Flores García 
D. Manuel González-Sicilia Llamas 
 
Excusa su asistencia: 
D. ª Susana Jarillo González 
 
Director General: 
D. Mariano Caballero Carpena 
 
P.A. Secretaria de Actas: 
D. ª Ana Manuela Lorca Hidalgo 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

En la ciudad de Murcia, siendo las 
17:30 horas del día 20 de diciembre de 
2022, se reúne el Consejo de 
Administración de Radiotelevisión de la 
Región de Murcia en la Federación 
Regional de Empresarios del Metal 
Murcia (FREMM), con la asistencia de las 
personas relacionadas al margen. 
 
  Tras comprobar la existencia de 
quórum, se trataron los asuntos 
incluidos en el orden del día y se 
adoptaron los acuerdos que se 
relacionan. 
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1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL 29 DE 
NOVIEMBRE DE 2022 
 

Los señores Consejeros acuerdan que no es necesaria la lectura del acta de la sesión  
celebrada el día 29 de noviembre de 2022, y es aprobada por unanimidad de los asistentes. 

 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA EL 13 DE DICIEMBRE DE 2022 
 

Los señores Consejeros acuerdan que no es necesaria la lectura del acta de la sesión 
extraordinaria celebrada el día 13 de diciembre de 2022, y es aprobada por unanimidad de los 
asistentes. 
 
3.- INFORMACIÓN DEL DIRECTOR GENERAL 
 
Por el Director General de RTRM se informa de la finalización de las pruebas selectivas, mediante 
proceso de estabilización, para cubrir cuatro plazas de la categoría laboral de redactor-locutor, 
dos plazas de la categoría profesional de administrativo y tres plazas de la categoría laboral de 
técnico informático, habiendo adquirido los aspirantes seleccionados la condición de personal 
laboral fijo de RTRM. 
 
Se informa, así mismo, que está prevista para el mes de enero la finalización del proceso de 
selección de personal laboral fijo, mediante proceso de estabilización, de la categoría laboral de 
presentador. 
 
4.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Por parte de la Consejera Dña. Piedad Alarcón se manifiesta que es una vergüenza que la 7RM 
no tuviese una cobertura en directo de la llegada del primer AVE a la Región de Murcia, siendo 
un acontecimiento histórico la llegada de S.M. el Rey a la estación de Murcia. 
 
Se solicita que D. Antonio Peñarrubia sea citado al siguiente Consejo. 
 
El Consejero D. Antonio Albaladejo solicita información exacta del minutaje que se dio a la 
llegada del AVE a la Región en la 7RM, con suficiente antelación a la celebración del siguiente 
Consejo. 
 
Por la Presidenta del Consejo, Dña. Encarna Toledo, se traslada a Onda Regional su felicitación 
por la cobertura realizada del acontecimiento que nos ocupa. 
 
A continuación se inicia un debate e intercambio de opiniones sobre el actual modelo de gestión 
de la televisión pública. 
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Y siendo las 18:00 horas, sin más asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión. 
 

LA PRESIDENTA 
 
 

Fdo.: Encarnación Toledo Jiménez 

P.A. LA SECRETARIA 
 
 

Fdo.: Ana Manuela Lorca Hidalgo 
 


